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TOLHUIN

GREMIALES

GOBIERNO OFRECIÓ UNA RECOMPOSICIÓN 
SALARIAL DEL 34.5% PARA LOS DOCENTES

Después de estar paralizado durante años, quedó habilitado desde el sábado. 
Está ubicado sobre calle Anadón. Es el tercer playón que inaugura la gestión 
Perez.

EL BARRIO TEXTIL TIENE SU NUEVO 
PLAYÓN DEPORTIVO

La concejala oficialista Rosana 
Taberna, respondió a las críticas 
por haber votado a Jeannette 
Alderete para que continúe en 
la Presidencia del Concejo. “Es 
posible trabajar en las diferencias”, 
dijo.

SUTEF RATIFICÓ 
EL PARO PARA HOY 
Y MAÑANA

Incluye un aumento del 22% en marzo y el porcentaje restante en junio. Un 
docente que recién inicia pasaría a cobrar por cargo $41.566 más $ 
4.000 de refuerzo material didáctico en dos tramos.

DESDE HOY, EL EX CASINO COMIENZA A 
FUNCIONAR COMO CENTRO VACUNATORIO 
Se vacunará a personas mayores de 80 años, con turno previamente asignado 
al teléfono 0800-333-0358 o enviando un WhatsApp al 02901-
470756 (Ushuaia) o al 02964-579195 (Río Grande y Tolhuin).

“ES MOMENTO 
DE DEPONER 
INTERESES”
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Es el primer tramo de una obra que tendrá una extensión superior a los 900 mts. y 
con una inversión de más de $100 millones. Los concejales De la Vega 
y Laura Ávila destacaron la iniciativa del intendente.

PÁG. 6

PROVINCIALES

Lo resolvió el Congreso Provincial 
de Delegados. Hoy habrá una 
nueva caravana de protesta a la 
Legislatura provincial. El miércoles 
se discutirá la propuesta salarial del 
Gobierno en un nuevo 
Congreso.

COMENZÓ LA PAVIMENTACIÓN DE 
LA CALLE LOS ÑIRES EN EL PIPO

USHUAIA
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TRABAJOS DE SUELO EN LA CALLE 
GRANANNIELLO DEL HISTÓRICO 
BARRIO BROWN 

En el marco del plan de obras 
que lleva adelante la Municipalidad 
de Ushuaia, continúan los trabajos 
en la calle Cabo Grananiello, del 
Barrio Brown, donde ya se realizó 
la excavación y se colocó unos 500 
metros cúbicos de piedra. Se prevé 
su pavimentación en las próximas 
semanas. 

La secretaria de Planificación e In-
versión Pública, Dra. Gabriela Muñiz 
Siccardi explicó que “hasta ahora se 
realizó un trabajo muy importante, 
ya que encontramos caños de agua y 
cloacas muy antiguos, como así tam-
bién conexiones de casas a sus veredas 
de enfrente. Asi que, con mucho cui-

dado vamos trabajando, entendiendo 
el pedido del Intendente  que es cuan-
do intervenimos una calle debemos 
hacerlo con toda la calidad posible, 
para garantizar que el asfalto dure en 
toda la ciudad´”. 

La funcionaria contó que la empre-
sa ya realizó la excavación y además 
“colocaron casi 500 metros cúbicos de 
piedra y ahora, se trabaja en la malla 
geotextil  para empezar con la base an-
ticongelante”. 

Asimismo, la empresa está traba-
jando en los cordones y “en las sema-
nas próximas se prevé su pavimen-
tación con asfalto en caliente, con la 
misma lógica de la primera cuadra”.

COMENZÓ EL TENDIDO DEL 
ALUMBRADO PÚBLICO EN LA 
URBANIZACIÓN GRAL. SAN MARTÍN

En el marco del plan de obras 
2021 de la Municipalidad de Us-
huaia, comenzaron los trabajos de 
tendido de la red de baja tensión y 
alumbrado público de la Urbani-
zación General San Martín. Se tra-
ta de la primera etapa de la obra, 
que implicará una inversión de 
141 millones de pesos y tiene un 
plazo de ejecución de 180 días. 

La Secretaria de Planificación 
e Inversión Pública, Dra. Gabrie-
la Muñiz Siccardi, detalló que “en 
esta primera instancia se están 
realizando las excavaciones para 
las bases de las columnas metáli-
cas que se van a colocar en el sec-

tor, y se está avanzando a un ritmo 
acorde al plan de trabajo.

Además, “está prevista la provi-
sión, pintado y montaje de colum-
nas metálicas de baja tensión, la 
provisión de tableros de comando 
de alumbrado público, y la provi-
sión y conexión de puesta a tierra 
de servicio y de neutro”.

La obra también comprende 
la ejecución de las cañeras con 
provisión y tendido de cable sub-
terráneo de baja tensión en distin-
tas secciones, el tendido de cable 
pre-ensamblado de baja tensión, 
y la provisión y montaje de lumi-
narias LED de alumbrado público.

USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia lle-
vó adelante una jornada de limpieza 
integral en el sector de El Cañadón, 
que permitió retirar una importante 
cantidad de residuos livianos y volu-
minosos.

El secretario de Medio Ambiente 
y Desarrollo Sustentable, Lic. Mauro 
Pérez Toscani, señaló que se realizó 
una jornada de limpieza integral en el 
sector de El Cañadón con una partici-
pación conjunta de la Secretaría que 
encabeza con la Secretaría de Hábitat 
y Ordenamiento Territorial. 

El funcionario manifestó que “en 

el lugar se retiraron residuos livianos 
que había en espacios públicos, y 
también se removieron residuos volu-
minosos  que durante la semana van 
a ser retirados por personal de Medio 
Ambiente y contamos con la colabo-
ración de vecinos y vecinas y se suma-
ron integrantes de la Unidad Básica 
Conducción Peronista”

Pérez Toscani remarcó que “hay 
un Estado municipal presente que se 
manifiesta con acciones que tienen 
por objeto mejorar la calidad de vida 
de los vecinos, y estas intervenciones 
son una muestra de ello”.

JORNADA DE LIMPIEZA EN EL CAÑADÓN

USHUAIA

USHUAIA
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LA MUNICIPALIDAD ENTREGÓ 
HERRAMIENTAS DE TRABAJOS A 
EMPRENDEDORES

El subsecretario de Desarrollo Eco-
nómico de la Municipalidad de Us-
huaia, Gustavo Ventura, hizo entrega 
de herramientas de trabajo a empren-
dedores de la ciudad, en el marco de 
las medidas de reactivación de la eco-
nomía local, impulsadas por la tarjeta 
+U, que genera una cadena de solida-
ridad para potenciar la actividad eco-
nómica de la ciudad.

Gustavo Ventura explicó que “esta-
mos acercamos herramientas de tra-
bajo a los emprendedores y emprende-
doras de nuestra ciudad para encender 

todos los motores de la economía. Por 
eso, estuvimos con Delfina Cardenas, 
una vecina modista a quien acercamos 
una máquina overlock que le va a per-
mitir poder realizar y confeccionar más 
y nuevos trabajos de costura y arreglos”. 

“Vamos a seguir trabajando junto a 
todos y todas los fueguinos y fueguinas 
que quieran emprender, crecer, gene-
rar nuevos puestos de trabajo y aportar 
a nuestra economía para juntos salir 
adelante y volver a poner a Ushuaia de 
pie” expresó el subsecretario de Desa-
rrollo Económico de la ciudad.

NUEVA ENTREGA DE TARJETAS 
+U PARA TRABAJADORES 

La Municipalidad de Ushuaia 
continúa con la entrega de tarje-
tas +U, en el marco de las accio-
nes para lograr la reactivación 
del consumo, del comercio y de 
la economía de la ciudad, luego 
de la crisis de la pandemia y de 
la caída del turismo internacio-
nal. 

El subsecretario de Desarro-
llo Económico, Gustavo Ventura 
llevó adelante las entregas de la 
Tarjeta +U a trabajadores y tra-
bajadoras de nuestra ciudad. “El 
objetivo es que puedan acceder 
a los beneficios y a los descuen-
tos en los comercios adheridos 
de Ushuaia. Seguimos apostan-

do a la reactivación del consumo 
y a ayudar a todas las familias de 
nuestra ciudad” expresó Ventura.

Asimismo, el subsecretario 
municipal destacó el “compro-
miso del intendente Walter Vuoto 
para seguir trabajando fuertemen-
te en todos los frentes para encen-
der los motores de la economía y 
acompañar a nuestros vecinos y 
vecinas con más y mejores servi-
cios, que permitan mejorar la si-
tuación económica que vivimos”. 

Los interesados en acceder a 
los beneficios y descuentos de la 
tarjeta, podrán solicitarla ingre-
sando a www.masushuaia.com o 
personalmente en Roca 230.

La Lic. Sabrina Marcucci, Secreta-
ria de Políticas Sociales de la ciudad, 
contó que “serán una serie de jorna-
das recreativas que trabajamos de 
manera conjunta con el IMD y con 
PAMI, convocando a adultos mayores 
que participan de Centros de Jubila-
dos y que también han participado de 
las actividades de la Secretaria”.

“Agradecemos al Centro de Vete-
ranos de Malvinas quienes nos han 
facilitado la carpa ubicada en la plaza 
Malvinas, que es un espacio apto para 
la realización de actividad física, por-
que es amplio, con circulación de aire 
y donde se podrán llevar a cabo las 
jornadas cumpliendo con los proto-

colos de prevención, seguridad sani-
taria y distanciamiento solidario que 
es fundamental”, agregó Marcucci.

Comenzarán este lunes a partir de 
las 15 horas con Taichi, actividad física 
que estará acompañada de profesores 
y profesoras del IMD en un espacio 
cuidado. “Es una necesidad manifiesta 
de las y los adultos mayores, quienes 
necesitan del encuentro entre ellos, 
con actividad física y social”, explicó.

Aquellas personas mayores que 
quieran participar pueden comuni-
carse a través de las redes de la Mu-
nicipalidad o bien hacerlo con los 
Centros de Jubilados a los que perte-
necen.

LA MUNICIPALIDAD Y 
PAMI INICIAN JORNADAS 
RECREATIVAS PARA 
ADULTOS MAYORES

USHUAIA USHUAIA

USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Políticas 
Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos y el Instituto Municipal 
de Deportes (IMD) y PAMI, iniciarán este lunes actividades 
coordinadas para adultos mayores en la ciudad.
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QUEDÓ HABILITADO UN 
NUEVO PLAYÓN DEPORTIVO 
MUNICIPAL EN BARRIO TEXTIL 

Es el tercero que inaugura la actual 
gestión municipal. Está ubicado sobre 
calle Anadón, en el B° Textil. La obra 
estuvo durante años paralizada y este 
sábado quedó habilitada. 

De esta manera, se está concretan-
do el compromiso que había asumido 
el intendente Martín Perez, de finalizar 
10 playones en distintos puntos de la 
ciudad. 

El intendente Martín Perez, junto 
al Concejal Raúl Von Der Thusen, y el 
subsecretario de Planificación, Inver-
sión y Servicios Públicos, José Silva, 
recorrió este sábado el nuevo espacio 
deportivo a cielo abierto en el Barrio 
Textil. 

Al respecto, el Jefe Comunal expre-
só que al comenzar la gestión “decidi-
mos reactivar y concluir los playones 
deportivos que estaban paralizados”, y 
agregó que “hoy estamos muy orgullo-
sos de que muchos chicos y chicas ten-
gan un nuevo espacio para divertirse y 
disfrutar con sus amigos y su familia a 
metros de sus casas”. 

“Es prioritario poder llegar al cen-
tenario habiendo concretado los pla-
yones a cielo abierto que estamos 
construyendo en distintos puntos de 
la ciudad. Estos nuevos espacios de 
encuentro servirán para mantener a 
nuestros chicos cuidados en ámbitos 
seguros para ellos”, concluyó.

RIO GRANDE

SE REALIZÓ UN ENCUENTRO 
CON MUJERES EN CASA 
MUNICIPAL 

La reunión, calificada como 
“muy constructiva”, sirvió para 
avanzar en líneas de acción con-
junta para ir abordando las pro-
blemáticas que atraviesan las 
mujeres de Río Grande. Estuvie-
ron presentes la secretaria de la 
Mujer, Género y Diversidad, Ale-
jandra Arce, y la subsecretaria de 
Participación Ciudadana, Susana 
Donatti. 

La secretaria de la Mujer, Gé-
nero y Diversidad, Alejandra Arce, 
acompañada por la subsecreta-
ria de Participación Ciudadana, 
Susana Donatti, mantuvo un en-
cuentro con mujeres referentes de 
la Corriente Clasista y Combativa, 
en Casa Municipal de Margen Sur. 

Al respecto, Arce, indicó que, 
por pedido del grupo de mujeres 
convocadas, “se brindó informa-
ción de los distintos programas 
nacionales que se implementan 
desde la Secretaría de la Mujer, 

Género y Diversidad”. 
La funcionaria destacó que las 

presentes evacuaron sus dudas 
y que “el encuentro sirvió para 
continuar estando en permanen-
te contacto para poder derivar las 
situaciones de violencias que pue-
dan observar en sus actividades en 
los distintos barrios”. 

En este sentido, remarcó que la 
instancia de diálogo “fue una ma-
nera de acercar los servicios que 
brinda el Municipio, a través de 
la Secretaría de la Mujer, Género y 
Diversidad, la Secretaría de Salud 
y demás áreas del Municipio”.

Por su parte, la subsecretaria de 
Participación Ciudadana, Susana 
Donatti, calificó que el encuentro 
fue muy constructivo “ya que, tras 
analizar la situación de las mujeres 
de Río Grande, pudimos avanzar 
en líneas de acción conjunta para 
ir abordando las problemáticas en 
búsqueda de soluciones”, agregó.

RIO GRANDE

La dirección de obras sanitarias 
se encuentra llevando a cabo una 
obra de compensación de redes de 
agua destinada a fortalecer el abas-
tecimiento del servicio en la zona del 
casco viejo de la Margen Sur y Punta 
Popper. 

Se trata de un tendido de cañe-
ría de 160 mm con un  nuevo nexo, 
que unirá directamente la cisterna 
y la red de la zona con del Casco 
Viejo de la Margen Sur, lo que me-
jorará la presión en los barrios 
Austral, Cabo Peñas, Ecológico y 

los de la zona de Punta Popper, en-
tre otros barrios. 

EL MUNICIPIO REALIZA OBRAS DE COMPENSACIÓN 
DE REDES PARA EL CASCO VIEJO 

Los trabajos se enmarcan en el 
Plan de Obras Sanitarias que el Mu-

nicipio viene ejecutando en diversos 
sectores de la ciudad.

RIO GRANDE
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Este sábado por la mañana, el inten-
dente Martín Perez recorrió, junto al pre-
sidente del Concejo Deliberante, Raúl 
Von der Thusen, los avances de diversas 
obras en Margen Sur. 

Al respecto, el Jefe Comunal sostuvo 
que “estamos llevando adelante un Plan 
de Obras que eran necesarias en Margen 
Sur,  y que han implicado una inversión 
muy importante por parte del Munici-
pio” .Perez detalló que, actualmente, se 
está trabajando en la reparación de la 
calle “El Alambrador”, principal vía ac-
ceso a la zona sur de la ciudad, debido 
a que se encontraba en un estado muy 
deteriorado. 

“La obra se encuentra en etapa de 
nivelación del suelo para la compacta-
ción y, en los próximos días, se iniciarán 
los trabajos de hormigonado”, expresó 
el Intendente, quien agregó que la mis-
ma “se realiza por administración, y va a 
implicar el ensanchamiento de los pri-
meros 100 metros de la reparación de la 
arteria. Es una obra muy necesaria, que 

EL INTENDENTE RECORRIÓ OBRAS EN 
LA MARGEN SUR 

RIO GRANDE

Las mismas corresponden a la repavimentación y pavimentación de la calles “El Alambrador” y “Santísima Trinidad”, 
respectivamente, la apertura de la calle “El Esquilador”, nexos cloacales para los barrios “La Esperanza” y “Arraigo Sur”, y 
playones deportivos emplazados en distintos barrios. 

va a mejorar la transitabilidad de la zona 
y que resolverá inconvenientes que esta-
ban teniendo los vecinos”. 

Por otra parte, mencionó que “es-
tamos llevando adelante la pavimen-
tación de la calle ‘Santísima Trinidad’” 
debido a que “será una vía alternativa de 
acceso a Margen Sur, a partir de la cual 
se busca descomprimir el tránsito en la 
zona de ‘El Alambrador’”. 

La obra está en plena etapa de hor-
migonado, restando sólo 200 metros 
para su finalización.  Los trabajos de 
pavimentación de calle ‘Santísima Trini-
dad’ se conectarán con la apertura defi-
nitiva de la calle ‘El Esquilador’. 

“La realización de esta obra posibili-
tará mayor facilidad en la entrada y sali-
da a los barrios de la zona”, remarcó. 

En cuanto a las obras de saneamien-

to, Martín Perez señaló que “estamos 
avanzando en el nexo cloacal para los 
barrios ‘La Esperanza’ y ‘’Arraigo Sur’ 
que solucionará un problema estruc-
tural de agua y cloaca en este sector de 
la ciudad. En unos días más, permitirá 
que los vecinos puedan conectarse a 
las redes”. En este sentido, recordó que 
también en otros puntos de la ciudad, 
el Municipio trabaja en nexos pluviales, 
cloacales y de compensación de agua. 

Asimismo, detalló que avanzan los 
trabajos en las plazas de los barrios Ba-
talla de Georgias y Argentino. 

El Intendente manifestó que “tene-
mos un frente de obras muy importan-
tes, con obras por administración y ter-
cerizadas a través de empresas privadas 
y cooperativas”. 

Respecto a éstas últimas, mencionó 
que llevan adelante “un trabajo funda-
mental” ya que “han mejorado más de 
20 plazas, realizaron pintura de cordo-
nes y trabajos de saneamiento en distin-
tos sectores de Margen Sur”. 
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La funcionaria manifestó que 
“hubo un trabajo en paritarias con los 
gremios municipales y producto de 
ello el intendente Walter Vuoto pudo 

“LA MUNICIPALIDAD VIENE DANDO LOS MAYORES 
AUMENTOS DE LA PROVINCIA EN LOS ÚLTIMOS 5 AÑOS”

anunciar un aumento del 30% sobre 
el sueldo básico de los empleados 
municipales”. 

Al respecto, señaló que “eso im-

plica que es un porcentaje real que 
impacta en todos los adicionales 
que cobran los trabajadores, lo cual 
es beneficioso para ellos en el mar-
co de una situación económica muy 
compleja producto de la pandemia, y 
considerando la situación económica 
y financiera del Municipio por la caí-
da de la coparticipación que envía la 
provincia”. Y agregó que “no se trata 
de una suma fija, sino que se logra un 
efecto cascada en todos los adiciona-
les”.

“La Municipalidad de Ushuaia ha 
otorgado los aumentos de sueldos 
más importantes de la provincia en los 
últimos 5 años, llegando a un 248,84% 
acumulado desde el 2016 a la fecha. 
Esto marca un compromiso claro y la 
necesidad de cuidar el salario y el in-
greso de las familias fueguinas. Nos 
comprometemos con lo que podemos 
cumplir y lo cumplimos. Esta ha sido 
siempre la forma de trabajo del in-
tendente Walter Vuoto, lo cual nos ha 
permitido construir confianza con los 
sindicatos y los trabajadores y traba-
jadoras municipales. Lo peor que se 
puede hacer es jugar con las expecta-
tivas y las necesidades de la gente en 
este contexto tan duro en materia eco-
nómica”, destacó Brenda Tomasevich 

Asimismo apuntó que “durante las 
reuniones los gremios pudieron acre-
ditar la realidad financiera del Mu-
nicipio ya que se les aportó la infor-

La secretaria de Economía y Finanzas de la Municipalidad de Ushuaia, Brenda Tomasevich, sostuvo que desde el Ejecutivo de 
la ciudad “se hizo el máximo esfuerzo” para ofrecer el 30% de aumento salarial acordado con los gremios con representación 
en el Municipio. Y dijo que el incremento “es muy beneficioso ya que impacta en todos los adicionales de los trabajadores”. 

ROSANA TABERNA: “ES 
MOMENTO DE DEPONER 
INTERESES”

Concejal oficialista, Rosana 
del Valle Taberna, explicó ante la 
prensa su postura de votar a favor 
de las nuevas autoridades.

“Es verdad que hay actos, ac-
titudes que nos molestan y tam-
bién uno propone una visión del 
trabajo legislativo que se preten-
de y muchas veces no se cum-
plen. Pero también hay un objeti-
vo que para mí lo es todo, mejorar 
las condiciones del vecino, ge-
nerar fuente de trabajo en estos 
tiempos dificiles, y demostrar de 
esta manera, el crecimiento de 
un pueblo bien planificado y con 
desarrollo”.

Taberna manifestó, “Hoy voté 
a favor de Jeannette Alderete para 
que continúe en la Presidencia 
desmostrando que es posible tra-
bajar en las diferencias, que ten-
go la esperanza de que podamos 

estar juntos en las cosas buenas 
para el pueblo...”

“Sé que hay críticas, vuelvo a 
repetir lo mismo, actitudes que 
molestan pero cuando pienso, que 
la gente nos eligió para que juntos 
tratemos de ordenar y resolver las 
problemáticas del pueblo, priori-
zó lo más importante. Hoy tengo 
esta responsabilidad y quiero que 
Tolhuin salga adelante sin mez-
quindades, como lo dije desde 
un principio. Mi pedido hacia las 
nuevas autoridades, es que haya 
más democracia, más debate en 
los proyectos”, definió. 

“Daniel (Harrington), tendrá 
un discurso lleno de realidades. A 
pesar de las crisis, ha sabido llevar 
adelante una gestión con logros, 
que están a la vista y que segura-
mante mañana lo va a destacar...”, 
concluyó.

TOLHUIN

USHUAIA

mación sobre la caída de los ingresos 
municipales, cómo estamos respecto 
a la coparticipación, a los recursos 
propios y a los recursos presupuesta-
rios”.

En ese contexto, remarcó, “se hizo 
un máximo esfuerzo para poder pre-
sentar esta propuesta salarial que fue 
aceptada por todos los delegados de 
los gremios”.

La secretaria de Economía men-
cionó que “como en toda negocia-
ción se parte de una base y se tiene en 
cuenta la realidad que atravesamos”, 
y fue así que “se pudo plantear un au-
mento en tres etapas: 15% en febrero, 
el 8% en mayo llegando de esta mane-
ra a un 23% acumulado para la liqui-
dación del aguinaldo, y el 7% restante 
en agosto llegando al 30%  para todas 
las categorías”. 

Además, hizo hincapié en que “el 
diálogo con los gremios fue franco y 
responsable, pudieron ver nuestros 
números y quedaron conformes con 
lo que ofrecimos para lograr esta re-
composición salarial”. 

Finalmente, Tomasevich sostuvo 
que “el aumento también alcanza a 
todas las modalidades de contrata-
ción”.

Cabe destacar que a las 00.00 h del 
sábado 27 de febrero, estarán deposi-
tados los sueldos y el aumento se li-
quidará la próxima semana por boleta 
complementaria.
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“Hoy en sesión preparatoria se re-
afirmó la democracia y la voluntad de 
construir con la mirada en un Tolhuin 
mejor, lejos de los individualismos.

Despojados de personalismos, 
seguimos demostrando que Tolhuin 
quiere y tiene que crecer”, expresó el 
Concejal. 

Consultado sobre las temáticas 
tratadas en la sesión preparatoria, 
Matías Rodriguez continuó: “A pesar 
de no haber sido parte de las conver-
saciones en cuanto a la elección, junto 
a Rosana Taberna como así también a 
nuestro Intendente Daniel Harrington 
estamos convencidos que la política es 

CONCEJAL RODRIGUEZ: “SEGUIMOS 
DEMOSTRANDO QUE TOLHUIN QUIERE CRECER”
El Concejal Matías Rodriguez brindó unas palabras luego de realizarse la sesión preparatoria con motivo del Acto Inaugural 
de la XXXI Apertura de Sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante de Tolhuin.

TRABAJOS DE 
MANTENIMIENTO EN EL 
BARRIO SAN SALVADOR Y EN 
LAS CALLES KUANIP Y PERÓN

La Municipalidad de Ushuaia, 
a través de la Secretaría de Pla-
nificación e Inversión Pública 
comenzó con trabajos de man-
tenimiento en las calles Kuanip, 
Perón y en el barrio San Salvador.

A los trabajos complementa-
rios en distintos circuitos viales 
de la ciudad, que llevan adelan-
te las cuadrillas municipales de-
pendientes de la Subsecretaría 
de Servicios Públicos con ma-
quinarias y herramientas propias 
adquiridas por la Municipalidad, 
se suman las tareas de manteni-
miento de barrios y arterias que 
fueron pavimentadas, para su 
conservación.

De esta manera, los equipos 
de trabajo iniciaron tareas de 
fresado en sectores de la calle 

Kuanip para su restauración y la 
demarcación en la calle Perón y 
algunas arterias del barrio San 
Salvador para su bacheo y repavi-
mentación.

Desde la Secretaría de Planifi-
cación e Inversión Pública indica-
ron que el trabajo es permanente 
y las cuadrillas municipales llevan 
adelante el mantenimiento en 
aquellos lugares donde se produ-
ce un desgaste mayor de los ma-
teriales, por su uso y condiciones 
generales.

En todo el sector continuarán 
los trabajos durante los próximos 
días, por cuanto pueden produ-
cirse cortes en algunas arterias, 
con desvíos para la circulación 
vehicular, con el propósito de rea-
lizar las tareas programadas.

USHUAIA

TOLHUIN

una herramienta de transformación 
y para eso se necesitan hechos con-
cretos. Creemos que Tolhuin crece a 
pasos agigantados y queremos que 
la institución legislativa siga el mis-
mo camino, por eso acompañamos 
la decisión de la mayoría augurando 
un futuro próspero con voluntad de 
consenso y articulación en la gestión 
para darle a nuestra ciudad lo que se 
merece”.

Finalmente agregó: “‘Nadie se 
salva solo’ fue el mensaje de nues-
tro Presidente de la Nación como 
así también lo demostró nuestra Vi-
cepresidenta Cristina Fernández de 

Kirchner. Primero la Patria, en nuestro 
caso primero Tolhuin por encima de 
cualquier personalismo. Honramos la 

política y esperamos que la práctica de 
la misma sea en beneficio de nuestro 
pueblo”.
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Daniele expresó que “estamos 
muy felices y muy orgullosos de re-
correr esta obra de pavimentación en 
el Pipo,  donde están colocando el as-
falto en el primer tramo de una obra 
con una extensión superior a los 900 
metros, que es muy importante para 
nuestra ciudad”. 

“Es un tremendo esfuerzo el que 
está haciendo el Municipio, que está 
haciendo el intendente Walter Vuo-
to, que por cualquier lugar que uno 
vaya por la ciudad ve la cantidad de 
obras que se están haciendo. Esto 
le cambia la vida a los vecinos, esto 
mejorar totalmente la calidad de 
vida en la ciudad”, sostuvo el Jefe de 
Gabinete.

La Dra. Muñiz Siccardi, al fren-
te de la Secretaría de Planificación 
e Inversión Pública indicó que “se 
comenzó con la primera capa de 5 
cm. de asfalto en caliente en una ex-

COMENZÓ LA PAVIMENTACIÓN DE LA 
CALLE LOS ÑIRES
El Jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Marío Daniele recorrió este domingo la obra de pavimentación de la 
calle Los Ñires en el barrio Pipo,  acompañado de la legisladora provincial Victoria Vuoto, los concejales de la ciudad Gabriel 
de la Vega, Javier Branca, la concejala Laura Avila y la Secretaria de Planificación e Inversión Pública de la Municipalidad, 
Gabriela Muñiz Siccardi, quien brindó precisiones sobre los avances de los trabajos realizados hasta el momento.

tensión de casi 200 metros lineales, 
donde se volcaron 170 toneladas de 
asfalto”. La titular de la cartera de 
obras explicó que “en unos días más, 
se colocará otra capa de 5 cm para al-
canzar el espesor de 10 cm que prevé 
la obra en 7 metros de ancho de cal-
zada”.

“Fue una gran decisión del In-
tendente Walter Vuoto la de llevar 
adelante esta pavimentación que 
une varios sectores dentro del barrio 
Pipo, y es también un circuito muy 
usado por la actividad turística”, des-
tacó la funcionaria.

Agregó que “se ha hecho un traba-
jo muy grande porque hemos tenido 
que sacar todo el suelo, poner piedra, 
hacer el pedraplen, poner geotextil y 
trabajar la base para recién comen-
zar con la etapa de pavimentación 
que inicia con estos primeros 200 
metros”.

VICTORIA VUOTO Y JAVIER BRANCA: “ES UNA 
OBRA DE GRAN IMPORTANCIA”

La recorrida municipal por la 
obra de pavimentación de la calle 
Los Ñires que tuvo lugar este do-
mingo cuando se realizaba la pavi-
mentación de un primer tramo de 
la arteria, contó con la presencia 
de la legisladora provincial, Victo-
ria Vuoto y concejales de la ciudad. 

La parlamentaria destacó el 
desarrollo del barrio Pipo, celebró 
la decisión del intendente de lle-

var adelante los trabajos y felicitó al 
equipo de Obras Públicas.

“Esta es la segunda etapa más 
importante de obras públicas  que 
ha tenido la ciudad, ya que la pri-
mera consistió en recuperar la tra-
ma vial y la infraestructura vial de la 
ciudad que estaba detonada, y aho-
ra se sigue ampliando esta infraes-
tructura para llevarla hasta dónde 
no había llegado y además era una 

demanda histórica”, dijo Victoria 
Vuoto. “Se prevé volcar 170 tonela-
das de pavimento, lo que la convier-
te en una obra de gran envergadura 
que va a poder dar una respuesta 
para lograr una mejor circulación y 
transitabilidad en el barrio”, agregó. 

El concejal Javier Branca, por su 
parte, destacó que “de a poquito se 
va revitalizando la economía na-
cional y siempre la expectativa es 

mayor con concreciones, y esto va 
generando entusiasmo”.

Agregó que “esta ha sido una 
demanda histórica, la calidad y 
falta de asfalto más los baches, y 
ahora vemos que la ciudad, de a 
poco, pero de manera contunden-
te y constante, se va asfaltando y 
bacheando. Notamos  un cambio 
de calidad de vida, donde se pue-
de ir por la calle con más tranqui-
lidad que hace un tiempo atrás. 
Por esa razón creo que algunos 
reclamos van perdiendo sustento, 
gracias a la política de Estado del 
municipio”.

Tanto la legisladora Vuoto 
como el concejal Branca destaca-
ron la importancia de la obra pú-
blica en una ciudad. “La ejecución 
de estas obras públicas generan 
fuentes de trabajos a través de la 
contratación de trabajadores que 
pertenecen a distintas empresas 
encargadas de realizar distintas 
tareas en la ciudad”, dijo Vuoto, en 
tanto el concejal Branca coincidió 
en que “la obra pública en general, 
ayuda a movilizar la economía, ge-
nera mano de obra y el empresario 
también gana, y esperamos que 
reinvierta en la ciudad. Nosotros 
seguiremos siempre con la expec-
tativa que la ciudad tenga sus pro-
pias máquinas de asfalto, eso sería 
un golazo de media cancha”.

USHUAIA

USHUAIA
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Junto a parte del Gabinete munici-
pal y a la legisladora Vuoto, los conceja-
les Gabriel de la Vega y Laura Ávila reco-
rrieron los trabajos que se realizaban en 
el lugar. “Es una obra con una gran ca-
lidad de construcción e inversión, que 
los vecinos y las vecinas necesitan y van 
a poder disfrutar”, dijo el concejal De 
la Vega. Remarcó  la importancia de la 
obra pública también para la economía 
local. En tal sentido, indicó que “Los Ñi-
res es una calle muy turística, con hote-
les, hosterías, cabañas y esto les da otro 
impulso y mejora la accesibilidad de 
los turistas. Estamos contentisimos de 
poder ver este tipo de obras de infraes-
tructura en la ciudad de Ushuaia”.

La concejala Laura Ávila, celebró 

La Municipalidad de Ushuaia reali-
zó el cierre de la tercera edición del pro-
grama Promoviendo Arraigo, que tiene 
como objetivo generar identidad y per-
tenencia del lugar en jóvenes ushuaien-
ses que cursan los últimos años de ca-
rreras afines a las políticas públicas que 
desarrollan la Secretaría de Políticas So-
ciales, Sanitarias y Derechos Humanos 
y el Instituto Municipal de Deportes. 
Durante el receso universitario realizan 
prácticas pre-profesionales en las colo-
nias de vacaciones municipales. 

Se llevó a cabo un acto de cierre y 

CONCEJALES RECORRIERON LA OBRA DE LO 
ÑIRES Y FELICITARON AL EQUIPO MUNICIPAL

ENTREGARON CERTIFICADOS A JÓVENES QUE 
ACOMPAÑARON LAS COLONIAS DE VERANO 

también el avance de la obra y recordó 
que “esta obra que es muy importante 
para todos los vecinos de la ciudad, se 
está llevando adelante desde la Munici-
palidad de Ushuaia con fondos del pro-
grama Argentina Hace, convenio que 
nosotros ratificamos en sesión”. 

En la misma línea, la concejala des-
tacó el trabajo que las distintas áreas de 
la Municipalidad articulan en este tipo 
de iniciativas. “Queremos felicitar al 
gran equipo de la Secretaría de Planifi-
cación e Inversión Pública, que llevan 
adelante estos proyectos para que se 
vuelvan realidad, así como la posición 
política del intendente Walter Vuoto de 
seguir desarrollando los barrios y mejo-
rando la calidad de vida de los vecinos”.

reconocimiento al desempeño de las y 
los jóves, que tuvo lugar en el SUM del 
KyD, donde la Secretaría de Políticas So-
ciales, Sanitarias y Derechos Humanos, 
Lic. Sabrina Marcucci, el coordinador de 
Modernización y Desarrollo Institucio-
nal, Pablo Pérez y la vicepresidenta del 
Instituto Municipal de Deportes, Paula 
Noia les entregaron certificaciones. 

La Lic. Sabrina Marcucci, agradeció 
la participación de los y las jóvenes y 
contó que “hicimos entrega a jóvenes 
que participaron del programa Pro-
moviendo Arraigo que fueron 30 estu-

USHUAIA

USHUAIA

Este domingo, el concejal Gabriel de la Vega y su par Laura Ávila recorrieron la obra de pavimentación de la calle Los Ñires, 
que se lleva adelante en el marco del Plan de Obras 2021 del Municipio y con fondos del programa Argentina Hace. Con 
una inversión de más de 100 millones de pesos, se pavimentará la calle del barrio Pipo desde la rotonda en intersección con 
De la Estancia y por una extensión superior a los 900 metros.”Es una obra de gran importancia para los vecinos y viene a 
responder una demanda histórica en el área”, expresó la concejala Avila.

diantes de carreras como profesorado 
de educación física, psicomotricidad, 
psicopedagogía, que hicieron su capa-
citación y práctica pre profesional en 
la propuesta de las colonias de verano, 
tanto de la Secretaría como las del Insti-
tuto Municipal de Deportes”.

El programa tuvo una duración de 
siete semanas, la primera de capacita-
ción y las siguientes del desarrollo de 
las colonias con los contingentes de 
niños y niñas, en dos turnos y con una 
duración de dos semanas por cada con-
tingente.

En el acto de cierre estuvo presen-
te también la vicepresidenta del IMD, 

Prof. Paula Noia y el encuentro per-
mitió dialogar con quienes realizaron 
estas prácticas sobre la experiencia del 
2021. “Fue una reunión muy enriquece-
dora; éste es el tercer año de la imple-
mentación del programa que ha tenido 
diversas modificaciones a lo largo del 
tiempo, pero con un claro objetivo que 
es poder generar un espacio de inter-
cambio en el ámbito municipal con jó-
venes que tienen el deseo de ejercer su 
profesión en la ciudad de Ushuaia. Y ge-
nerar esta capacitación es sumamente 
importante para nosotros como Muni-
cipio y para ellos, para tener un espacio 
de aprendizaje”, expresaron.
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VACUNACIÓN: YA SE 
ENTREGARON CERCA DE 1000 
TURNOS A MAYORES DE 80 AÑOS

En el marco del plan de vacuna-
ción contra COVID-19, el Gobierno 
de la Provincia puso en marcha el pa-
sado miércoles la central  de entrega 
telefónica de turnos. En los primeros 
días se entregaron alrededor de 1000 
turnos a vecinos y vecinas de 80 años 
de edad en adelante.

El Secretario de Enlace de Ges-
tión, Federico Giménez, comentó al 
respecto que “estamos muy conten-
tos de contar con este 0800 gratuito y 
un sofware que lo integra” y destacó 
que “nos llevó un arduo trabajo de 
organización que se articuló con el 
Ministerio de Salud, con el Ministe-
rio de Educación, Cultura, Ciencia y 
Tecnología y con nuestra Secretaria 
de Representación Política del Go-
bierno”.

“En los 3 primeros días otor-
gamos alrededor de 1000 turnos a 
personas mayores de 80 años que 
comenzarán a ser vacunadas este lu-
nes”, destacó.

Asimismo, el funcionario agregó 

que “solicitamos por favor a los veci-
nos y vecinas de la provincia que no 
pertenecen a la franja de edad de 80 
años en adelante que no llamen ni 
envíen mensajes para no saturar los 
canales de comunicación. Sabemos 
que después de meses de protocolos 
y cuarentena, la llegada de las vacu-
nas a la provincia genera una real 
esperanza en toda la población, pero 
hoy la prioridad la tienen nuestros 
adultos mayores y paulatinamente 
se irá avanzando con otros grupos”.

Finalmente, el funcionario resal-
tó el trabajo de la gestión: “Desde el 
programa CuidarnosTDF, compa-
ñeros y compañeras se encuentran 
acercando las medidas de preven-
ción a toda la población fueguina. 
Estamos orgullosos del trabajo de-
sarrollado día a día junto a todas las 
áreas del Gobierno para tener un 
Estado presente en este momento 
tan difícil que todos estamos atrave-
sando”.

LA DPE REGULARIZÓ DEUDA 
CON CAMMESA POR MÁS DE 
$700 MILLONES 

La operatoria representa un ali-
vio financiero para el ente provin-
cial, el cual había originado una 
deuda en el año 2016 que fue incre-
mentándose año a año.

La Dirección Provincial de Ener-
gía (DPE) regularizó una deuda de 
más de 700 millones de pesos con 
la Compañía Administradora del 
Mercado Mayorista Eléctrico (CAM-
MESA), la cual databa del año 2016, 
con periodos discontinuos de pago y 
un incumplimiento sostenido desde 
octubre del 2018.

Cabe destacar que estos pagos 
correspondían a consumo de gas 
para generación de energía.

El presidente de la DPE, Alberto 
Mancini, aseguró que la ejecución 
del  pago “significa un desahogo 
para el ente provincial y también 
para la Cooperativa Eléctrica de Río 
Grande. Si bien ellos no quedaron en 
cero, les quedó un monto remanen-
te negociable con periodos de gracia 
incluidos”.

En pos de avanzar con esta ope-
ratoria, Mancini destacó la inclusión 
virtual de la provincia al Sistema 
Argentino de Interconexión eléctri-
ca, “gestión que fue realizada por 
el Presidente Alberto Fernández y 
el Secretario de Energía de Nación, 

Darío Martínez; en conjunto con el 
Gobernador Gustavo Melella, la Se-
cretaría de Energía de la provincia y 
de la DPE”.

“Esto sin dudas representa una 
muestra cabal de lo que es el fede-
ralismo para el Gobierno Nacional, 
donde dejamos de estar aislados de 
la Nación para estar incluidos en lo 
que refiere a materia energética”, 
dijo.

La regularización de la operato-
ria quedará concluida con un acuer-
do a firmar con CAMMESA en los 
próximos días “para lo cual estamos 
completando la documentación 
que nos pide la Secretaría de Ener-
gía de nación”.

Por otro lado, el funcionario 
adelantó que otra de las gestiones 
a realizar tiene que ver con el cam-
bio de titularidad retroactivo de tres 
turbinas Sullair que la provincia ad-
quirió “pero que la gestión anterior 
no puso a nombre de la DPE, con lo 
cual CAMMESA le está liquidando 
Sullair por el uso de estos generado-
res”.

“Esta modificación la realizare-
mos también ante la Secretaría de 
Energía de Nación con una serie de 
requisitos para lo cual ya estamos 
trabajando”, finalizó.

PROVINCIALES PROVINCIALES
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En ese marco, recordó “la caída 
que tuvo el sueldo del sector pú-
blico en los últimos años” y asegu-
ró que “la voluntad del Gobierno y 
también de los gremios está en po-
der acordar y transitar, como lo hi-
cimos el año anterior, un camino de 
diálogo, entendiendo que hay cosas 
por hacer y mucho por mejorar”.

Además, puso especial énfasis 
no solo en los acuerdos salariales 
sino también en las mejoras de con-
diciones laborales y la importancia 
de las capacitaciones.

En este sentido, el funcionario 
manifestó que “la idea, como lo 
marcó el Gobernador en el inicio de 
la gestión, es el poder sentarnos a 
dialogar, a acordar, a discutir, en el 
marco de las discusiones sanas, de 
las posibilidades que uno entiende 
en el contexto en el que estamos”, 
al tiempo que señaló que “la infla-
ción, la caída que tuvo el sueldo del 
sector público en los últimos años, 
son una realidad que no la podemos 
desconocer”, y que “desde la llegada 
del Gobernador a la provincia, uno 
de sus principales objetivos tenía 
que ver con recomponer este salario 
tan golpeado que tiene que ver con 
la economía de la provincia, no solo 
con el sector público”.

Asimismo, continuó: “el gran de-
safío del Estado es poder equilibrar 
esto, sabiendo que hay necesidades 
que tiene el sector público que se 
tienen que atender, porque tiene 
que ver con quien da soporte y ser-
vicio a toda la comunidad”. 

“Entonces, hay que trabajar en 
tener salarios acordes, justos, ca-
pacitaciones y buenas condiciones 
laborales”, enfatizó.

Por otro lado, Tita reconoció que 
“hay grandes desigualdades dentro 
de la administración pública que no 
se resuelven de un día para el otro 
y que tienen que ver con mesas de 
trabajo, con acuerdos, consensos, 
sabiendo que quizás lo que no se 
hizo en cuatro años no se hace en 
un año y con un fenómeno como 
la pandemia pero en eso estamos 
avanzando”. 

En esta línea, insistió con que 
“este es un año bisagra, de transi-
ción entre lo que nos sucedió con la 
pandemia y lo que todavía sucede, 
porque seguimos transitándola, con 
una vacunación que recién arranca, 
con una economía que está inten-
tando ver cómo se recompone des-
pués de una caída abrupta como 
nunca se ha visto en los últimos 
años”. 

“Hay una gran responsabilidad y 
mirada de la mayoría de los secto-

“HAY QUE TRABAJAR EN TENER SALARIOS 
ACORDES Y BUENAS CONDICIONES LABORALES”
Así lo expresó el ministro Jefe de Gabinete del Gobierno de la provincia, Agustín Tita, al hacer referencia a la convocatoria a 
paritarias libres a partir del 8 de marzo con los diferentes sectores gremiales de la administración pública.

res sindicales sobre este proceso”, 
remarcó.

Además, subrayó que “los nú-
meros del INDEC son una reali-
dad que nos marcan un camino y 
la realidad financiera y económica 
de la provincia marcan un camino, 
entonces, el gran desafío es encon-
trar el punto medio, entendiendo 
lo deprimido que estaban los suel-
dos, en el piso en el que habían 
quedado, obviamente que la mejo-
ra es progresiva”.

A su vez, Tita explicó que “hacer 
la recomposición de esos sueldos 
nos va a llevar un tiempo, enten-
diendo que no son tiempos con 
vientos de cola, sino con viento 
de frente, en donde la actividad ha 
caído, donde se tuvo que atender 
a muchos sectores para conservar 
el empleo. En estas discusiones 
o mesas de negociaciones lo que 
más queremos es que se vean las 
necesidades que tiene cada sector 
y también las dificultades”.

Finalmente, expresó que “no 
dudo que la voluntad del Gobier-
no y también de los gremios está 
en poder acordar y transitar, como 
lo hicimos el año anterior, un ca-
mino de diálogo, entendiendo que 
hay cosas por hacer y mucho por 
mejorar”.

PROVINCIALES
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El Gobierno de la Provincia reali-
zó una nueva reunión paritaria en la 
que realizó una propuesta al sector 
docente de un incremento salarial del 
34.5%. Participaron del encuentro la 
Ministra de Educación, Cultura, Cien-
cia y Tecnología, Analía Cubino, el 
Secretario de Educación, Pablo López 
Silva y representantes del SUTEF.

Finalizado el encuentro, López 
Silva comentó que “en el día de hoy 
nos reunimos nuevamente con re-
presentantes del SUTEF en el marco 
de las mesas paritarias. Desde el mes 
de febrero venimos trabajando sobre 
la cuestión salarial y en esta oportu-
nidad presentamos una nueva pro-
puesta superadora a las anteriores, la 
cual incluye un incremento salarial 
del 34.5% en dos tramos, un 22% en 
marzo y el resto en junio”.

“Esto significa que un docente 
con jornada simple que recién inicia 
cobraría con el primer tramo $41.566 
más la ayuda de material didáctico 
de $4000 que se seguirá mantenien-
do. En junio el salario ascendería a 
$45.825 más el material didáctico, lle-
gando a un total de $49.825”, detalló.

UNA NUEVA PROPUESTA DE RECOMPOSICIÓN 
SALARIAL DEL 34.5% PARA EL SECTOR DOCENTE

“Es importante evaluar que hace 
un año y tres meses cuando comenza-
mos la gestión, un docente con doble 
función cobraba $19.500 por cargo. 
A partir de ese momento fuimos ha-
ciendo un camino de recomposición 
que hizo que hoy ese mismo docente, 
con el mismo trabajo en un contexto 
de pandemia, pueda llegar a cobrar 
$49.825 por cargo. La verdad es que 
hay una progresión significativa”, su-
brayó.

El funcionario agregó que “tam-
bién planteamos que este año vamos 
a acompañar fuertemente en una pri-
mera instancia al nivel inicial, asig-
nando horas cátedra institucionales 
que permitirán fortalecer la trayecto-
ria de los niños y niñas en el contexto 
de pandemia. Esa carga horaria será 
asignada a los maestros y maestras de 
nivel inicial que tengan un solo cargo 
a razón de 10 horas cátedra por do-
cente, es decir que además de su car-
go base, tendrán 10 horas cátedra más 
para fortalecer las trayectorias escola-
res en la institución”.

“En el caso del nivel primario com-
prometemos la incorporación de pa-

rejas pedagógicas para el primer ciclo 
y el otorgamiento efectivo de aquello 
que ya está homologado que no se en-
tregó o se entregó parcialmente que 
tiene que ver con los maestros auxi-
liares de año”, informó.

Finalmente, el Secretario indicó 
que “la propuesta también es retomar 
en julio las mesas de negociación con 

la intención de trabajar en torno al re-
escalafonamiento de algunos cargos 
que nos quedaron pendientes”.

“El sindicato nos planteó que rea-
lizará durante el lunes y martes las 
consultas en las escuelas con los do-
centes y el miércoles nos volveríamos 
a reunir para saber si el sector acepta 
esta nueva propuesta”, concluyó.

El ofrecimiento incluye un aumento del 22% en marzo y el porcentaje restante en junio. Un docente que recién inicia 
pasaría a cobrar por cargo $41.566 más $ 4.000 de refuerzo material didáctico en el primer tramo y $45.825 más $ 4.000 en 
el segundo tramo.

El Gobierno de la provincia a 
través de la Secretaría de Niñez, 
Adolescencia y Familia, inició este 
viernes con la primera capacitación 
destinada a cuidadores de Residen-
cias de chicos y chicas.

La actividad realizada de manera 
conjunta con personal del Ministe-
rio de Salud prevé cuatro encuentros 
en total, donde se abordarán diver-
sas cuestiones en torno al cuidado 
personal, a la sexualidad, así como 
diversas temáticas que atañen a la 
tarea diaria de los trabajadores y las 
trabajadoras de dicho rubro.

Al respecto, la Secretaria de Ni-
ñez, Adolescencia y Familia, Ana 
Andrade expresó que “esta es una 
instancia presencial que viene a dar 
continuidad a encuentros virtuales 
que habíamos realizado con ante-
rioridad”.

En este sentido destacó que du-
rante el encuentro “desarrollamos 
diferentes temáticas que los cuida-

COMENZÓ UNA NUEVA CAPACITACIÓN PARA 
CUIDADORES DE RESIDENCIAS
La misma es para avanzar en temáticas que mejoren el abordaje con los niños, niñas y adolescentes que viven en viven en 
las dependencias provinciales

PROVINCIALES

dores consideran tenemos que tra-
bajar en los próximos encuentros, 
con lo cual empezamos a armar una 
agenda en pos de seguir mejorando 
la calidad de intervención en con 
los chicos, chicas y adolescentes 
que se encuentran dentro de las re-
sidencias que están a cargo del Go-
bierno”.

Asimismo agregó que “nuestros 
equipos trabajan continuamente en 
el acompañamiento y asesoramien-
to de niñas, niños y adolescentes de 
la provincia. Contamos con guar-
dias telefónicas las 24 hs, con lo cual 
convocamos a quienes necesiten 
hablar, a comunicarse con nuestros 
canales telefónicos”.

Las líneas de atención para 
niñas, niños y adolescentes son:

En Ushuaia: 02901- 464472
En Río Grande: 02964-448234
En Tolhuin: 02964-490270.

PROVINCIALES
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DESDE HOY, EL EX CASINO COMIENZA A 
FUNCIONAR COMO CENTRO VACUNATORIO 

El Gobierno de la provincia ulti-
ma los trabajos de refuncionalización 
del edificio del ex Casino Club de Us-
huaia, el cual comenzará a funcionar 
como centro vacunatorio contra Co-
vid-19 a partir del próximo lunes.

La directora de Promoción de la 
Salud, Marina Goyogana, comentó 
que luego de varios meses de trabajo 
“estamos concluyendo con las tareas 
de readecuación en el ex Casino Club 
y las instalaciones ya están casi listas 
para funcionar como centro de vacu-
nación”.

“Fue un trabajo conjunto entre el 
Ministerio de Obras y Servicios Públi-
cos y diferentes sectores del Ministe-
rio de Salud”, contó la funcionaria, y 
agradeció “a  todo el personal involu-
crado en este proyecto”.

La doctora dijo que al igual que en 
el gimnasio de la Base Naval “el espa-
cio fue dividido en sectores”, y detalló 
que “en el Puesto 1 se realiza la recep-
ción de la persona, se le toma la tem-
peratura, se corrobora la identidad y 
se le entrega el carnet de vacunación; 
en el Puesto 2 se aplica la vacuna y se 
sella el carnet, y en Puesto 3 se hace el 
registro on line”.

“En principio estaremos vacu-
nando en este espacio a las personas 
mayores de 80 años, con turno pre-
viamente asignado mediante la cen-
tral telefónica habilitada para tal fin”, 
dijo y recordó que “todos los mayores 

de 80 años que quieran vacunarse 
pueden solicitar su turno a través del 
0800-333-0358 o enviando un What-
sApp al 02901-470756 (Ushuaia) o 
al 02964-579195 (Río Grande y Tol-
huin)”.

Por su parte, la Ministra de Obras 
y Servicios Públicos, Gabriela Castillo 
agregó que para el lugar se realizó un 
diseño particular del mobiliario “que 

es el mismo que se hizo para la ciu-
dad de Río Grande, con 12 boxes con 
capacidad de 5 personas cada uno, 
que podrán ser vacunadas en simul-
táneo”.

“Queda garantizado el acceso para 
las personas que vengan a vacunarse, 
ya que cuenta con ascensor y una re-
organización interna para la circula-
ción de las personas en cumplimiento 

PANDEMIA

Los Ministerios de Salud y de Obras y Servicios Públicos se encuentran ultimando los trabajos de refuncionalización del 
edificio y a partir del lunes se vacunará a personas mayores de 80 años en ese espacio

con el protocolo dispuesto por el Mi-
nisterio de Salud”, indicó.

“Hemos transformado este edi-
ficio que desde años se encontraba 
fuera de uso en un lugar destinado 
para la salud; en el marco de una pan-
demia y acompañando el trabajo de 
todo el personal que está abocado a 
trabajar en la campaña de vacunación 
contra el COVID-19”, finalizó.
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EL MINISTERIO DE SALUD 
Y VETERANOS DE GUERRA 
DEFINEN EL PROTOCOLO 
PARA EL ACTO OFICIAL        

Tal cual había sucedido previa-
mente en Río Grande, la doctora Ju-
dit Di Giglio, ministra de Salud, man-
tuvo una reunión con los Veteranos 
de Guerra de la capital fueguina, a 
los efectos de planificar y posibilitar 
que los tradicionales actos del 2 de 
Abril en la Provincia se lleven delante 
de “manera cuidada y responsable”.

Tras el encuentro, la funcionaria 
provincial consideró que “lo impor-
tante es que, a pesar de este contexto 
mundial de pandemia podamos rea-
lizar la tradicional Vigilia en la Pro-
vincia”.

En tal sentido, la doctora Di Gi-
glio anotó “ya hemos realizado una 
reunión también con el Centro de 
Veteranos de Guerra en Río Grande, 
porque la idea es tener un protoco-
lo provincial que contemple cómo 
van a llevarse a cabo las actividades 
dentro de la carpa y las visitas de las 
escuelas”.

En cuanto a la Vigilia en Río Gran-
de y al Acto del 2 de Abril en Ushuaia, 
la Ministra de Salud apeló “a la res-
ponsabilidad de todos, sabiendo que 
todos los ciudadanos podemos par-
ticipar, pero cuidándonos, respetan-
do el distanciamiento y, sobre todo, 
utilizando tapabocas”.

“Es una fecha muy importante 
para la Provincia y por eso estamos 
todos trabajando para que se pueda 

llevar a cabo, a pesar de la situación 
epidemiológica generada por la pan-
demia que estamos transitando”, 
anotó la titular de la cartera sanitaria 
fueguina.

De todos modos se mostró con-
fiada en que “podemos hacerlo, por-
que tenemos la ventaja de que los 
actos son al aire libre; pero, como 
dije, de una manera responsable y 
cuidándonos entre todos”.

Por su parte, el Tesorero del Cen-
tro de Veteranos de Guerra de Us-
huaia, Daniel Arias, calificó el en-
cuentro con la Ministra de Salud 
como “muy productiva”.

El dirigente comentó que “noso-
tros habíamos presentado un proto-
colo, tanto para el 1º de abril como 
para el 2, teniendo en cuenta la si-
tuación en la que hoy nos encontra-
mos por la pandemia”.

Tras reconocer “se trata de una si-
tuación que cambia día a día”, Arias 
cifró sus esperanzas en “llegar en las 
mejores condiciones” para el acto 
conmemorativo de la Gesta de Mal-
vinas.

Adelantó que este viernes “vamos 
a tener una nueva reunión, en la Pla-
za de ‘Las Malvinas’, donde hemos 
armado la carpa, con la gente de Pro-
tocolo, Policía y Seguridad e Higiene; 
para analizar lo que nosotros hemos 
presentado”.

CRUSTÁCEOS DEL SUR 
SA VUELVE A PRODUCIR 
DESPUÉS DE VARIOS AÑOS

En un compromiso con la Pro-
vincia, la firma aportará una embar-
cación destinada a la investigación.

Este jueves, el Gobernador Gus-
tavo Melella, recibió a Iván Ner-
sisyan,  Nikolay Nikiforov y Vitalii 
Bakulin; representantes de la em-
presa Crustáceos del Sur SA, la que 
luego de varios años de ausencia en 
la provincia, volvió a recuperar su 
operatividad en aguas fueguinas. 

El primer mandatario provincial 
estuvo acompañado por la ministra 
de Producción y Ambiente, Sonia 
Castiglione y el Subsecretario de 
Pesca, Diego Marzioni.

Cabe destacar que la firma cuen-
ta con una vasta trayectoria vincu-
lada la producción de centolla en la 
zona de los mares de todo el sur. 

A ello se suma el trabajo en tierra, 
destacando aquel vinculado con la 
reparación y fabricación de las tram-
pas como elementos de pesca.

De tal manera es que el Instituto 
Nacional de Investigación y Desa-
rrollo Pesquero  (INIDEP), eligió una 
de sus embarcaciones para realizar 
una prospección en distintas zonas 
de aguas provinciales, y donde el 
Gobierno sumó una nueva solicitud 
para realizar el mismo estudio con 
dicho buque para investigación del 
recurso.

Asimismo, la Ministra Castiglio-

ne dijo que “la empresa ofreció y es-
tamos analizando, la posibilidad de 
aportar a costa de ellos, investigado-
res rusos para llevar adelante cam-
pañas con miras a cuidar el recurso; 
para que sea sustentable, para que 
las prácticas de captura sean cada 
vez mejores y para darle más valor a 
la centolla de nuestra provincia”. 

Por otra parte, en el encuentro 
los funcionarios se pusieron al tan-
to de la perspectiva de trabajo que 
Crustáceos del Sur SA tiene para Tie-
rra del Fuego, “donde además y ha 
pedido nuestro, en el último tiempo 
han focalizado los esfuerzos en la 
contratación de marineros locales, 
donde tuvieron la colaboración del 
gremio (SOMU)”, aseguró la Minis-
tro.

“Celebramos muchísimo la vuel-
ta de esta empresa al territorio fue-
guino y al puerto de Ushuaia parti-
cularmente, así como la posibilidad 
de generar nueva actividad econó-
mica en torno a la pesca comercial 
y de altura de crustáceos”  dijo la 
ministro.

Además puso de relieve el traba-
jo realizado por la Secretaría de Pes-
ca del Ministerio, donde “se ha orde-
nado y se sigue ordenando el sector 
artesanal, pero también se pone en 
valor el recurso que es de todos los 
fueguinos”, finalizó.

PRODUCCIÓN 2 DE ABRIL
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UNA VECINA RECLAMA HACE UN AÑO 
PODER CREMAR A SU PADRE

Por Silvana Minue-”Una odisea, 
parece una película”, relató Sena so-
bre su lucha para recuperar el cuer-
po de su padre que aún no puede 
cremar.

“Mi papá falleció el 16 de marzo 
del 2020 por causas naturales, no por 
el COVID-19”, explicó Sandra Sena 
a TIEMPO FUEGUINO. “El último 
deseo de él fue que lo cremáramos, 
y sus cenizas se esparzan en el Río 
Paraná”, para cumplir los últimos re-
cados del fallecido se eligió “a la me-
jor empresa” en Ushuaia, “se llamó 
a Ramon Oviedo, se hizo el trámite, 
se pagó todo, además de preparar el 
cuerpo.  El 17 de marzo, comienza el 
aislamiento, luego vino la cuarente-
na, y el procedimiento no se realizó. 
Nos dijeron que nos iban a tener tan-
to, y que no podían hacer cremacio-
nes por el cierre de las fronteras”, por 

lo cual, los restos no podrán ir a Río 
Gallego para ser cremados.

“También nos dijeron que nos 
quedáramos tranquilos que sus res-
tos estaban en un lugar especial y res-
guardado”, sin embargo, ese “lugar” 
es un galpón ubicado en Gobernador 
Campos 1168, pleno centro y a pri-
mera vista sin ventilación o seguri-
dad.  

“El tiempo pasa y a partir de un 
posteo de una compañera “me ente-
ré que pudo lograr que cremen a su 
papá fallecido, le pregunté cómo ha-
bía logrado que cremaran a su papá, 
a lo que me respondió que `alguien 
de arriba´ se había comunicado con 
la gente de Río Grande para que lo 
admitieran. Y que la empresa Ramón 
Oviedo había sido la encargada de 
trasladar el cuerpo. “Cuando llamo 
a la firma funeraria, para consultar 

La vecina de Ushuaia, Sandra Sena, lleva aproximadamente 12 meses esperando que su padre fallecido, sea cremado. 
Denuncia que hay “cero consideración” de parte de la empresa funeraria Ramón Oviedo al destinar cadáveres en un galpón 
ubicado en pleno centro de la ciudad sin el resguardo correspondiente. Mientras la causa judicial continúa, ahora solicitan 
una prueba de ADN para identificar el cuerpo de su familiar.

USHUAIA

de cómo se crema a personas que 
fallecieron mucho después que mi 
papá, mientras que llevaba casi un 
año esperando mientras se avanzaba 
con otros casos y Ángel Oviedo “muy 
suelto” me admitió que era así.

Sena denunció que “hay cero 
consideración” de parte de la em-
presa de Ushuaia al enviar el féretro 
a ese galpón sin comunicación la fa-
milia. El caso de Sena no es el único, 
hay más de 70 fallecidos esperando 
ser cremados. “Mi marido y mi cu-
ñada fueron a Campos 1168 salieron 
espantados de la impresión”, contó. 
El panorama no fue alentador, los 
ataúdes estaban estibados en sopor-
tes de hierro. Identificados solo con 
un papel, arriba de cada ataúd, en el 
exterior se observa que solo una reja 
custodia el lugar en un barrio céntri-
co.

Al comenzar la denuncia penal 
en cuestión de horas “me llama este 
muchacho Ángel Oviedo y me dice 
que encontraron un lugar en Río 

Grande y que debíamos pagar una 
diferencia por el procesamiento yo 
de bronca le corté la llamada”. 

Finalmente, después de mails, se 
encontró un turno en el crematorio 
de Río Grande y que los gastos co-
rresponden a la empresa. “Ahora me 
entra la duda...¿y si no es mi papá? 
Pedimos que nos demuestren feha-
cientemente que es nuestro padre a 
partir de una prueba. No pedimos 
que posterguen la cremación sino el 
turno porque necesito un ADN, por-
que un papelito arriba del ataúd no 
es una prueba ya pasaron 11 meses, 
mucho tiempo”.

Sena reclamó que no quiere ha-
blar de cuestiones políticas sino “que 
resuelvan lo de mi papá, sacame a 
mi papá de ahí” y subrayó finalmen-
te que el dueño de Ramón Oviedo 
“nunca fue sincero con la familia, 
dejó pasar mucho tiempo. Quere-
mos que se nos comprueben, por-
que hace mucho tiempo que se en-
tregó un cuerpo y ya desconfiamos”.

SE INOCULÓ A LOS
ADULTOS MAYORES 
RESIDENTES DEL HOGAR 
SAN VICENTE DE PAUL

El Ministerio de Salud de la 
provincia continúa con la tarea de 
vacunación contra el COVID-19 a 
adultos mayores que se encuentran 
alojados en residencias de la pro-
vincia. En este caso fue a los y las 
residentes del Hogar San Vicente 
de Paúl de Río Grande donde se les 
aplicó la primera dosis de la vacuna 
Covishield.

Mientras se ultiman los deta-
lles del inicio de la vacunación de 
los vecinos y vecinas de 80 años de 
edad en adelante desde el próximo 
lunes, agentes sanitarios se en-
cuentran recorriendo los sitios que 
asisten o albergan a adultos ma-
yores que por diversos motivos no 
pueden concurrir a los centros de 

vacunación.
El personal de estos hogares ya 

había sido vacunado con la Sput-
nik V junto al personal sanitario 
por ser considerados esenciales.

Cabe recordar que en Río Gran-
de se estará vacunando en el Gim-
nasio Jorge Muriel y en Ushuaia 
en el edificio del ex casino, ambos 
lugares fueron reacondicionados 
para la tarea que comenzará a in-
tensificarse desde la próxima se-
mana.

Para este momento del Plan 
de Vacunación se están usando 2 
mil dosis de la vacuna de Oxford/
AstraZeneca Covishield, reciente-
mente recibidas en la provincia.

VACUNACIÓN
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Hoy habrá una caravana a la Le-
gislatura provincial. El 3 de marzo, un 
nuevo Congreso resolverá la aceptación 
o el rechazo de la propuesta salarial del 
Gobierno.

Luego de la reunión realizada en la 
mañana de este sábado 27 de febrero 
en la ciudad de Río Grande, entre re-
presentantes del Gobierno provincial 

El Subsecretario Provincial de 
Juventud, Federico Velazquez y  la 
Secretaria de Empleo y Formación 
Laboral, Karina Fernández, mantu-
vieron un encuentro con jóvenes em-
prendedores inscriptos e inscriptas 
en el programa Desarrollando Em-
prendedores.

La reunión contó con la presencia 
de las y los jóvenes que participaron 
en las inscripciones del programa De-
sarrollando Emprendedores Jóvenes 
y no han resultado seleccionados ni 
seleccionadas, pero que pueden acce-
der a otras herramientas que el Esta-
do provincial tiene para garantizar el 
desarrollo de sus emprendimientos. 
Además, se hicieron presentes jóve-
nes del Programa Cuidarnos TDF para 
cumplir con los requisitos estableci-
dos por COE.

Durante la jornada se informó a 
los presentes la posibilidad de acce-
der a diversos cursos y capacitaciones 
para que puedan potenciar sus em-
prendimientos, como así también se 
les planteó la posibilidad de percibir 
un financiamiento económico duran-

EL SUTEF RATIFICÓ EL PARO PARA ESTE 
LUNES Y MARTES

ENCUENTRO CON JÓVENES FUEGUINOS EN EL MARCO 
DEL PROGRAMA DESARROLLANDO EMPRENDEDORES

y la dirigencia del SUTEF, el Congreso 
Provincial de Delegados y Delegadas 
del SUTEF resolvió ir al paro por por 48 
horas los días 1 y 2 de marzo, durante 
los cuales se consultará en asambleas 
sobre la propuesta de Gobierno.

El Miércoles 3 de marzo, el Congre-
so Provincial de Delegados y Delegadas 
volverá a decidir sobre la propuesta del 
Gobierno y el plan de acción gremial.

te la realización de estas capacitacio-
nes.

El subsecretario de Juventud, Fe-
derico Velazquez, mencionó que “es-
tamos muy contentos de tener esta 
posibilidad para nuestras juventudes 
fueguinas. Teniendo en cuenta todo 
lo que trascendió y vivieron los y las 
jóvenes durante el año pasado, esta es 
una gran oportunidad que la gestión 
del Gobierno de la provincia realiza 
para jerarquizar a nuestras juventu-
des”.

Además, añadió que “desde la 
Subsecretaría de Juventud queremos 
seguir impulsando el emprendeduris-
mo en nuestras juventudes. Sabemos 
que es importante acompañarlos y 
acompañarlas para que puedan pro-
yectar y desarrollar sus ideas, hacien-
do que el proyecto se vuelva una rea-
lidad”.

Por otro lado, la Secretaria de Em-
pleo, Karina Fernández, comentó que 
“la idea es trabajar con este grupo de 
jóvenes que no pudieron ingresar en 
primera instancia al programa, para 
generar capacitaciones de acuerdo a 

El Congreso Provincial de Delegados y Delegadas del SUTEF, resolvió realizar un paro total de actividades por 48 horas los 
días 1 y 2 de marzo. 

la actividades que realizan”. 
Concluyó mencionando que “de-

bemos utilizar este tiempo para seguir 
capacitando y brindando herramien-
tas para potenciar sus emprendi-
mientos”.

La información para acceder a la 
amplia variedad de cursos y capaci-
taciones puede encontrarse en los 
perfiles oficiales de Facebook de estas 
áreas: EmpleoyFormacionLaboralT-
DF y JuventudTDF

GREMIALES

PROVINCIALES
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El deporte y la naturaleza se con-
jugaron en una jornada donde los 
participantes además de superarse 
y correr en diferentes terrenos dis-
frutaron de los paisajes de Tierra del 
Fuego. En el podio se destacaron los 
deportistas fueguinos mostrando un 
gran desempeño en la carrera. 

El organizador de UTR y director 
de Beagle Eventos Deportivos, Javier 
Austin sostuvo que “fue un año muy 
difícil, y estamos contentos con la res-
puesta de los corredores. El balance 
de esta edición es realmente positivo 
por la incertidumbre que teníamos 
hasta último momento por la pan-
demia. En torno a lo organizativo se 
realizó un buen evento y recibimos 
muchos visitantes de otras provin-
cias”. En relación a ello, indicó que 
participaron alrededor de 200 corre-
dores locales y 400 nacionales. 

“Siempre invitamos al corredor 
nacional pero también nuestra mira 
es hacia los internacionales que la-
mentablemente este año no pudie-
ron venir, pero esperamos el próximo 
año poder recibirlos”, agregó. 

Asimismo Austin comentó que 
“generar una carrera acorde con nor-
mas de seguridad e higiene siguiendo 
los protocolos se hace con dedicación 
y trabajo, organizándonos con tiem-
po”, y destacó el acompañamiento 
del sector público y privado “agrade-
cemos al Gobierno de la provincia, al 
Municipio y al sector privado que se 
suma para acompañar la carrera”.

Cabe destacar que acompañaron 
este evento el INFUETUR, la Secreta-
ria de Deportes y Juventud provincial 
y el IPRA. Además del centro de ex 
combatientes de Malvinas, el Hospi-
tal Regional Ushuaia y las fuerzas de 
seguridad.

Por su parte, el director de Promo-
ción Turística del INFUETUR, Martín 
Bianchi sostuvo que “fue una excelen-
te jornada de deporte y aventura en 
un día maravilloso, seguramente sera 
un recuerdo inolvidable para todos 
los turistas que eligieron este evento 

EL USHUAIA TRAIL RACE Y UNA EXITOSA 
JORNADA DE DEPORTE Y NATURALEZA 

para conocer el Fin del Mundo”. 
“Este fue el último evento que 

acompañamos antes de la pande-
mia y el fin de semana se vivió la 
vuelta, luego de un año difícil para 
todos. Por esta razón, quiero felicitar 
a la organización por todo el esfuer-
zo y dedicación que han puesto para 
que la carrera se realice respetando 
todos los protocolos de seguridad”, 
expresó Bianchi indicando que “se-
guiremos apostando a promocio-
nar nuestra naturaleza con eventos 
como estos”.

Desde el Instituto destacaron 
que Ushuaia trail Race se posiciona 
como el evento de trail más impor-
tante de la Provincia, con un claro 
impacto a nivel nacional. “La co-
bertura de ESPN RUN nos ayudará 
a seguir posicionando el evento en 
Latinoamérica, a seguir creciendo y 
a promocionar nuestra Naturaleza 
Al Fin”, agregó el referente.

Destacada participación de 
fueguinos

Cumpliendo con el protocolo de 
seguridad e higiene previsto para el 
evento, el sábado a las 7 am largaron 
desde la reserva hotelera del Gla-
ciar Martial los corredores de 50 km 
quienes recorrieron el Glaciar Mar-
tial, Cerro del Medio, Cerro Bridge, 
Cañadón de la Oveja y la pista Wa-
llner, haciendo podio el ushuaiense 
Braian Montes Vieira, seguido por el 

El Gobierno de la provincia acompañó la realización de la 5ta edición de Ushuaia Trail Race, carrera de trail de montaña 
organizada por Beagle Eventos Deportivos que reunió a 600 corredores en el Fin del Mundo.

tandilense Diego Simon y en tercer 
lugar el corredor local Kevin Montes 
Vieira.

Al respecto, Braian Montes Veira 
expresó que “fue una carrera durísi-
ma, tuve molestias hasta dos sema-
nas antes de correr y eso me impidió 
meter el kilometraje que me hubiese 
gustado, aún así fue muy buena, y se 
vive en un paisaje hermoso recorrien-
do los senderos de Tierra del Fuego”.

En tanto que el deportista de elite 
Simon destacó que “esta  dura carrera 
se dio en un lugar increible, es la pri-
mera vez que venía y tuve que tran-
sitar por diferentes tipo de senderos 
con vistas panorámicas a  la ciudad y 
el Canal Beagle”.

En la general de damas la men-
docina Gabriela Aceituno Palaguerra 
cruzó primera la meta de los 50 km, 
completando el podio con Noelia 
Chambi Flores y Deborah Devis.

Alrededor de 250 corredores larga-
ron a las 9 de la mañana participando 
en la instancia de 25 km, en la cual se 
impuso el cordobés Matías Andrada, 
seguido por Matías Craia y el porte-
ño Fabricio Lofeudo. La tolhuinense 
Cristina Bustos fue la primer mujer 
en cruzar la linea de llegada de esta 
distancia, seguida por Patricia Mari-
no y la triatleta riograndense Jessica 
Gomez.

“Viví una hermosa carrera, aun-
que fue muy dura, entreno a diario en 
Tolhuin en el Cerro Jeujepen y vengo 
a Ushuaia cuando puedo”, expresó 

Bustos indicando que “el nivel de co-
rredores de la Provincia es muy bue-
no, teníamos la ventana de conocer el 
circuito pero no fue nada fácil”.

Mientras que Andrada, el depor-
tistas de Villa Dolores, Córdoba co-
mentó que “vine hace una semana 
estuvimos conociendo el terreno y 
Ushuaia nos recibió muy bien”.

Los corredores de 10 km largaron 
a las 10.30 horas y una hora después 
ya se aproximó a la meta el primer 
puesto en esta distancia, el ushuaien-
se de 21 años Agustín Rojo, seguido 
por Dario Marcoveccio y Bautista 
Zeitter. En tanto que las corredoras 
locales hicieron podio en los 10km, 
con el primer puesto de Mirna Rami-
rez, seguida por Luciana Consentino 
y Natacha Lagoria.

“Es la primera vez que corro el Us-
huaia Trail Race” expresó Rojo quien 
incentivó a jóvenes y adultos a ini-
ciarse en este deporte, “el mensaje 
es que salgan a disfrutar del paisaje, 
Tierra del Fuego nos brinda todo, a 
veces el clima no lo permite pero hay 
que salir igual y disfrutar de la natura-
leza”, aseguró.

Por su parte, Ramirez sostuvo que 
“no duden en realizar la actividad 
aunque no tengan experiencia lo im-
portante es disfrutar y conocer nue-
vos lugares” y destacó la organización 
del evento.

De esta manera, jóvenes y adultos 
desde 16 a 70 años vivieron la expe-
riencia de correr en el Fin del Mundo.

“ES LA PRIMERA 
VEZ QUE CORRO 

EL USHUAIA TRAIL 
RACE” EXPRESÓ ROJO 

QUIEN INCENTIVÓ A 
JÓVENES Y ADULTOS 
A INICIARSE EN ESTE 

DEPORTE”

DEPORTES
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Deje de preocuparse más de lo 
necesario, ya que podría sufrir una 
crisis de estrés. Ese problema que 
lo tiene inquieto, se resolverá de la 
manera menos esperada.

Sepa que en pocos días recuperará su 
armonía mental. De esta forma, podrá 
llevar a cabo todos los proyectos 
que tiene en mente con claridad y 
constancia.

Intente aislarse del mundo y sentarse 
en soledad a reflexionar sobre 
ciertas cuestiones de su vida que 
últimamente no lo dejan progresar de 
la manera que anhela.

Sepa que de ahora en más, su futuro 
solo dependerá de usted solo. 
Entienda que ya está capacitado 
para tomar sus propias decisiones y 
realizar los planes deseados.

Dentro su cabeza surgirán ideas 
extraordinarias, sobre todo si se 
dedica a actividades creativas donde 
pueda ponerlas en práctica lo antes 
posible.

Intente hacer lo posible para superar 
los miedos que lo agobian cada 
vez que debe tomar una decisión 
importante en su vida. Relájese.

Si pretende sentirse más feliz, use 
aquello que ha aprendido a lo largo 
de su vida. Pronto mejorarán las 
condiciones actuales que lo agobian 
a diario.

Esté atento a los asuntos familiares 
que tiene pendiente hace días. Sepa 
que la Luna en su signo, le permitirá 
lograr todo lo que se proponga en el 
día.

Aprenda que todo cambio siempre es 
muy constructivo. Momento óptimo 
para hacer un alto en su vida y ver 
desde otro punto de vista las cosas.

Se sentirá agobiado por sus 
responsabilidades, déjese ayudar 
por la gente que lo quiere. Procure 
aceptar los consejos y recapacitar de 
los errores cometidos.

Tenderá a ofenderse por todo y 
considerar enemigas a todas las 
personas que lo estiman de verdad, 
ya que estará muy vulnerable a las 
críticas en el día de hoy.

Debe tener presente que quienes no 
comparten sus ideas o decisiones, 
no siempre son necesariamente sus 
enemigos. Respete las opiniones de 
los demás.

La iniciativa “Conociendo y Re-
conociendo nuestro espacio” consta 
de caminatas destinadas a jóvenes 
de entre 13 a 30 años, con el objetivo 
de avistar la flora local y fauna mari-
na, reconociendo los espacios de las 
ciudades, bajo una perspectiva cui-
dadosa y respetable con el medioam-
biente.

Respecto a talleres presenciales, 
en la ciudad de Río Grande “Juventu-
des Ingeniosas” será un espacio para 
que las y los jóvenes puedan resolver 
las dudas que tengan respecto a la fí-
sica, química y matemáticas. 

“Pase Gamer” es una propuesta 
para jóvenes de 13 a 17 años, donde 
conocerán, compararán y analizarán 
los juegos competitivos que son ten-
dencia.

El taller de “Huerta en Casa” tiene 
como finalidad que las juventudes 
incorporen nuevas habilidades res-
pecto al cultivo responsable y cómo 
reciclar elementos. 

Además, se continuará con el Ta-
ller de Guitarra, para que las y los jó-
venes puedan desarrollar habilidades 
artísticas.

En la ciudad de Ushuaia se brin-
dará el taller de “Orientación y reo-
rientación vocacional y laboral”, un 

LA SUBSECRETARÍA DE JUVENTUD BRINDARÁ  
TALLERES Y ACTIVIDADES DURANTE EL MES DE MARZO

espacio para que los y las jóvenes que 
han tenido la experiencia de cursar 
una carrera puedan repensar y cons-
truir su proyecto de vida personal. 

También se encuentra la propues-
ta “Producción musical”, pensada 
para que los y las jóvenes puedan ini-
ciar o mejorar sus capacidades técni-
cas y prácticas.

El subsecretario de Juventud, Fe-

En el marco del programa Juventudes en Acción la propuesta incluirá una amplia variedad de alternativas para que las y 
los jóvenes puedan adquirir nuevas habilidades y reforzar conocimientos.

PROVINICIALES

derico Velazquez, afirmó que “cree-
mos fundamental brindar a los y las 
jóvenes de nuestras ciudades un es-
pacio para que puedan potenciar y 
adquirir nuevas herramientas que 
sean funcionales para su formación”.

Asimismo explicó que “la idea 
es que puedan vivenciar estos en-
cuentros, y que desde nuestra área 
podamos relevar cuáles son sus ne-

cesidades para así brindarles nuevas 
capacitaciones”.

Para poder participar de estos ta-
lleres, los y las interesadas deberán 
completar un formulario que en-
contrarán en las redes oficiales de la 
Subsecretaría Provincial de Juventud, 
donde además encontrarán detalla-
dos los horarios y fechas de cada pro-
puesta.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
2ºc

Mínima 
4ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
6 º c

Máxima 
12ºc

Máxima 
10 ºc

Máxima 
10º

Máxima 
13º c

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$88,90

Venta
$95,29

Venta
$0,999

CLIMA

MEDIFARMAT
Tel: 423605
Bilbao 687

AUTOFARMA
Tel: 433808
San Martín 1336 

Compra
$0,0998 

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) rÍO GrANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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